

## EX CANDIDATO DE MC EN NICOLÁS ROMERO SE SUMA AL PARTIDO VERDE

Alelhi Rodríguez

- El PVEM en el Estado de México adhirió a su estructura a Jossue Fidel Mejía Chávez, ex candidato a Diputado Federal por Movimiento Ciudadano
- *El dirigente del PVEM tomó protesta a Jossue Fidel Mejía Chávez, ex candidato a Diputado Federal por el Partido Movimiento Ciudadano quien se suma al Verde Ecologista*

El dirigente del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Estado de México, José Alberto Couttolenc Buentello tomó protesta a Jossue Fidel Mejía Chávez, ex candidato a Diputado Federal por el Partido Movimiento Ciudadano, para formar parte de la estructura ecologista.

Mejía Chávez será Coordinador Distrital del PVEM en el municipio de Nicolás Romero mismo que tiene experiencia en el ámbito político con más de 30 años de trayectoria.

Por su parte Couttolenc Buentello, calificó a Mejía Chávez como un líder que ha consolidado una amplia estructura en la demarcación romerense "es su lucha incansable que no lo ha dejado darse por vencido", dijo.

El líder estatal aseguró que, los partidos son como las personas que los encabezan, "si tienes a integrantes como Jossue, el partido será bueno, si tienes personas como las que lamentablemente ha tenido este municipio

por décadas, por eso tienes uno tan fregado". Indicó que, Nicolás Romero consta de riquezas naturales y que es un atrayente de inversión, sin embargo, lamentó que en el municipio sus gobernantes sean los mismos.



Por ello, destacó que el PVEM trabaja todos los días para demostrar a los mexiquenses que se puede lograr un cambio sin aprovecharse

de sus necesidades a través de los programas sociales.

Finalmente, recordó que el Partido Verde ha ido en crecimiento ya que en 2018 alcanzó la votación más alta en su historia con 400 mil votos y en 2021 se venció ese récord, alcanzando a Movimiento Ciudadano, al Partido de la Revolución Democrática (PRD) y al Partido Acción Nacional (PAN).

Jossue Fidel Mejía Chávez fue candidato a Diputado Federal por el Distrito 4 con Movimiento Ciudadano; en 2018, candidato independiente a Diputado Local por el Distrito 44; de 2018 a 2021 trabajó como Secretario Particular en la LX Legislatura; de 2013-2015 fue Secretario Particular en la Dirección General de Vinculación con la Sociedad en la Secretaría de Desarrollo Metropolitano a cargo del Licenciado Isidro Pastor Medrano; de 2009 a 2012 fungió como Coordinador de Asesores en la Primera Regiduría de Atizapán de Zaragoza con el Licenciado Julián Torrijos Velázquez, entre otros cargos que ha desempeñado.